

# Hochstamm-Obstgärten erhalten



**Links:** Eine durchmischte Altersstruktur im Obstgarten fördert die Biodiversität.

**Rechts:** Sowohl Jung- als auch Altbäume müssen regelmässig geschnitten werden.

Um Hochstamm-Obstgärten langfristig erhalten zu können, müssen regelmässig neue Hochstammobstbäume nachgepflanzt werden.

Bei der Auswahl der Sorten sollte darauf geachtet werden, dass das bestehende Angebot erweitert wird und lokale Sorten und Feuerbrand resistenterer Sorten gewählt werden.

Sehr wichtig ist auch die richtige Pflege der Bäume. Ohne den nötigen Pflegeschnitt können die Bäume verkümmern.



Alte Bäume mit Astlöchern und toten Ästen sind wertvolle Lebensräume und sollten solange wie möglich stehen gelassen werden.

